

橋本かほる年度 (2023~2024) 岩槻東ロータリークラブ週報

第2例会 7月11日(火)2015号
会 場 ハイブリッド開催
点 鐘 12:30

テーマ 各担当理事所信
地区委員挨拶
担 当 会長・幹事



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 会長方針
声かけあって
仲間になろう

本日の例会

第2016例会 7月18日(火)

会 場 定例会場 | ハイブリッド
例会テーマ 会員卓話 会員増強・
出席奨励
担 当 会員増強委員会
点 鐘 12:30
お客様紹介 橋本かほる会長
会長挨拶 橋本かほる会長
幹事報告 京野新悟幹事
お客様挨拶 大宮東RC会長・幹事
楯基之様
大屋文夫様
委員会報告
スマイル報告 例会委員会
出席報告 出席奨励委員会
次回例会案内 増淵明例会委員長

次回例会案内

第2017例会 7月25日(火)

会 場 焼肉やっちゃん
例会テーマ 納涼例会
担 当 親睦活動委員会

お客様紹介

■ 大宮北ロータリークラブ 金 福漢会長

会長挨拶・所信 橋本かほる会長

大宮北ロータリークラブ、金会長ようこそお越し下さいました。心より歓迎致します。

さてロータリーの三大義務の一つに「ロータリーの友」を読むことがございましたが皆様ご存じでしたか。私は認識不足でした。それではと「ロータリーの友」7月号の縦の見開きを開きました。すると元厚生労働事務次官で津田塾大学客員教授の村木厚子さんが執筆していらっしゃいました。あーこの方今はどうしていらっしゃるだろうと思いついて興味深く拝読しました。村木さんは12年程前郵便不正事件で逮捕され拘留されるという経験をし、1年3ヶ月後に潔白が証明され無罪放免され職場復帰されました。未だお読みでない方は是非お目を通し下さい。

この中で「支援されている人が力を付け、その人が誰かのために何かが出来る段階まで進んだ時に本当に支援になるのです」という文章がございました。本当に的を射ています。支援されている人が人のために行動できるところまで進む。それは長い期間が必要です。点ではなく線、つながり、継続が必要です。

そこで振り返ってみました。直近では少年サッカー大会、児童養護施設いわつきの子どもたちに大道芸を楽しんでもらったり、東武動物公園に招待もしました。その前には移動動物園を施設に招いて生き物に親んでもらいました。それもロータリアンも共に楽しめとても良い内容でした。

ですが今は地区補助金を同じところに支援するためには使えなくなりました。あのとき子どもたちはどうしているでしょう。点で完了してしまっていないでしょうか。点を線にし、継続するためのいろいろな方法があると思います。つながっていること、継続するために考え行動できると思います。

例えば理事会でも意見が出ましたが毎年我がクラブが参加する岩槻祭りに養護施設や子ども食堂の子どもたちを招待してはどうでしょう。また、もし可能なら施設から高校生以上で人前に出て問題ない生徒や将来、かつて子ども食堂に来ていた学生たちと募金活動ができるかも知れません。様々なアイデアやご意見をお聞かせ頂きたいです。お声がけをいたします。よろしくお願い致します。



斉唱 飯淵昭二職業奉仕委員長

写真左は「四つのテスト」と「ロータリーの目的」を斉唱している飯淵昭二会員です。ご苦労様です。



幹事報告 京野新悟幹事

1. 地区より「青少年奉仕部門セミナーの案内」が届きました。
 - ・日時 8月19日(土) 点鐘 1時30分
 - ・場所 上尾市文化センター 中ホール
 現在の出席予定者 橋本会長、加藤哲男 青少年奉仕委員長
2. 国際ロータリーより、7月のロータリーレートが1ドル145円の案内が届きました。
3. 岩槻鷹狩り行列実行委員会より、協賛金のお願が届きました。理事会承認の上、クラブより1万円を振込みました。
4. 本日、レターケースに ① 橋本年度 週報ファイルと同じく橋本年度、週報第1号が入れてあります。ご確認ください。
5. 本日、例会後に橋本年度「第2回地域社会奉仕委員会」を行います。関係者はご出席お願い致します。



お客様ご挨拶

◆山崎和雄 第4グループガバナー補佐

2023～24年度、第4グループガバナー補佐を務めることになりました山崎和雄です。よろしく願い申し上げます。



いよいよ新年度スタートとなりました。

橋本かほる会長・京野新悟幹事ご就任おめでとうございます。

共に一年頑張りましょう。

さて、今年度R1会長、ゴードンR・マッキナリー氏はスコットランドであります。

R1テーマは「世界に希望を生み出そう」であります。R1会長はメンタルヘルスの優先、そして平和構築、女性のエンパワメント（女性の健康、福祉、教育）更に経済の安定を奨励しています。

そして、梨本ガバナーは幸手市の税理士であります。

今年度の地区テーマは「ロータリーを理解し、楽しい活動しよう」であります。

ガバナー方針はDEI（多様性・公平さ・インクルージョン）を促進しサポートしたいと言っています。更に、地区数値目標は前年同様であります。

梨本Gは、昨年同様・合同奉仕事業を行うと提唱しました。

そして、11/11・12地区大会で各グループに発表して貰う。

第4グループはどんな事業をと、会長幹事会で協議しました結果、ロータリークラブの文化祭的な事業という事になりました。

内容は、R会員の発表の場、クラブと関係する、高校生の発表の場、地域で活動する「子供達の発表の場」にしたいと思います。

コロナにより3年間、活動制限や自粛により、発表の出来なかった子供たちに大きな損失であります。成長の早い子供達に、取り戻す発表の場としたいと思います。

このような事から、地区分担金に新たに「合同奉仕分担金」を設け、年/2,000円をお願いいたします。また、近年の物価値上がりにより、色々と高騰しております。

IMミーティングの分担金を年/12,000円を15,000円に値上げしたいと思います。

ご協力をお願い申し上げます。表敬訪問ご挨拶に始まり、値上げの話になり恐縮いたしております。これから、一年重ねてお願いいたします。

◆阿津澤清 ガバナー補佐幹事挨拶

今年度、山崎和雄ガバナー補佐を支える役を仰せつかりました阿津澤清でございます。既に年齢は後期高齢者でございますので、中々思う様にできませんが、精一杯やらせて頂きますので、宜しく願い致します。



◆金 福漢 大宮北ロータリークラブ会長 挨拶

皆さん、こんにちは。橋本会長、京野新悟幹事、御就任おめでとうございます。初例会に呼んで頂き有難うございます。28年前に埼玉大学に入学した時に、佐野パストガバナーが私に声を掛けてくれました。彼との繋がりは折り紙を通して知り合いになりました。その後、奨学金を頂いて、大学を卒業する事が出来ました。全国に、子供食堂が7000以上ありますので、橋本会長が子供食堂に支援するという事ですので、これも良い事だと思います。



◆萩原満久 クラブ管理運営委員会担当理事

※萩原満久欠席の為、増淵明プログラム・例会・IT委員会委員長の代読となりました。

今期、橋本年度のクラブ管理運営担当理事を拝命致しました萩原満久です。

岩槻東ロータリークラブが健全で、活気あるクラブ作りを目標として、橋本会長の意向も取り入れ、色々な方々に参加して頂き、新会員が入会したくなる様な企画を立案し、実行して参ります。

まだまだ経験不足の上、なかなか例会場に出席出来ていないですが、委員会の皆様や、諸先輩方のお力添えや、ご指導頂く事が多いと思います。



岩槻東ロータリークラブをもっとより良く活気あるクラブにしていけるよう、クラブ活動をしていきたいと思っています。短いですが、クラブ管理運営委員会担当理事の所信表明とさせていただきます。

◆阿津澤清 増強退会防止委員会・公共イメージ委員会 担当理事

前年度は最終例会に出られなくて申し訳ございませんでした。

私は例会には欠席しない、皆勤賞でありますので、残念でした、コロナ感染は自分には関係ないと思っていましたので歳ですかね、抵抗力をつけて頑張ります。

今年度同じく増強・退会防止・さらに公共イメージ委員会担当理事に就任しました。

前年度に引き続きよろしくお願ひします。結果が出ないで申し訳ないですが、コツコツと粘り強く、直に、話をすることを目標に個別訪問をしていきたいと思ひます。皆様のお友達・優秀な人材を紹介してください。

公共イメージ委員会もまだまだ広告が足りませんのでロータリークラブの名前だけでも看板を付けるとか、イベントに出席する・また企画立案を考えていきたい。

出席奨励委員会としては、高い出席率の維持を目標に協力をお願いしていきます。

さらにお弁当など飽きないようなメニューを提供していきます、コーヒーなども夏はアイスコーヒーなど取り入れていきたいですね。

アイ스티ーなども、今年もよろしくお願ひします。

◆飯淵昭二 奉仕プロジェクト委員会担当理事

奉仕プロジェクト理事所信表明

今年度の奉仕目標は「恵まれない子供に対する援助」と橋本会長がお決めになりました。奉仕プロジェクトとしてもそれに則り目的達成の手段を実行していきます。

- ・職業奉仕委員会としては各クラブ委員の職業を今で以上につかく掘り下げどのような特徴のある企業であるかをクラブ員全体で共有し、職業奉仕に役立てていきたいと思ひます。
- ・社会奉仕委員会では特に地域の子供も食堂に対する補助を目的として目的達成の初段を検討していきます。さしあたっては岩槻祭りにおいて募金活動をし子供も食堂へのかき氷機の寄贈を考えています。

- ・国際奉仕委員会では地区よりの一般枠補助金が満額帰ってきますのでこれにクラブの資金を加えタイ北部の小学校に対してものを送る計画でいます。
- ・ブライダル委員会では皆様の要望により地区の催しに参加できるよう手続きを進めていきます

◆小泉真悟 ロータリー財団・米山・青少年奉仕委員会担当理事

今年度、ロータリー財団・米山・青少年奉仕担当理事を拝命致しました。まずは、奉仕活動の根幹である「ロータリー財団」言うまでも無く、ロータリークラブは世界的な人権団体であり、主要なプロジェクトは、その財団の支援を受けています。



過去には、「ポリオ根絶」また、昨年よりの「ウクライナ危機」に対しても積極的な援助に取り組んでいます。年間を通じて、その活動内容を会員皆様に周知徹底し、100%寄付達成を目標と致します。

一方で「米山記念奨学生」は、日本で学ぶ留学生に対しての支援であり、民間では最大の奨学生支援事業で有ります。当クラブにおいても1991年台湾からの留学生、林さんから、先日卒業したレ・ティ・フンさんまで、多くの学生をお預かりし、支えて来た実績があります。フンさんのカウンセラーとして2年間努めて参りましたが、コロナ過ゆえ、先輩カウンセラー達のように十分なケアが出来ず忸怩たる思いもございます。彼女はこれからも学友として活躍されるでしょうし、クラブとの「縁」を強く感じている事でしょう。今後も近況を伺いながら、会員の皆様には、伝えて参ります。将来、日本と世界の懸け橋になると信じ、米山記念奨学生を支えるつもりで有りますので、財団同様、100%に達成すべくご協力をお願い致します。

インターアクト・ローターアクトの再開ですが、過去には、当クラブでも開智高校、岩槻商業高校、目白大学と活動が盛んであった時期も有るようです。それぞれ退会、休会、解散となってから暫く経ちます。例えば「目白大学」は「人間福祉学科」「児童教育学科」等、奉仕の精神と重なる部分も多いにあるのではないのでしょうか。積極的にアプローチして参ります。

これより1年間、クラブの皆様からアドバイスを頂きながら独自のアイデアを実践致します。

◆加藤哲男地区職業奉仕委員挨拶

皆様いかがお過ごしでしょうか。本年度、地区職業奉仕委員会に出向しております。まずは、メンバーの紹介を致しますが、部門委員長に梨本ガバナー所属の幸手クラブから伊藤氏、委員長にさいたま樺クラブの西ヶ谷氏、ほか委員が6名の全員で、8名で活動を開始しました。中でも、鴻巣水曜クラブの津田パストGのお嬢さんが参加しています。先週、第1回の委員会を開催しまして、22日地区部門セミナーの打ち合わせと、72クラブに配布予定の「ロータリーの木」タペストリーの内容の最終確認をしました。基本「職業奉仕」とは稼いだ金を社会に還元する意味では、受益者が地域社会の場合が社会奉仕であります。自分（達）の職業を通じて人々に奉仕することで、自らをさらなる高みに上げていくことが本来の職業奉仕であると考えております。又、目標の一つに「夜話会」の実施を予定しており、各業界ごとで、名刺交換会などを開催して、情報の共有をします。これらをデータベース化して、更にマイロータリーに紐付けして閲覧可能を目指します。一年間ご協力お願いします。以上



◆奥津雅史米山記念学友推進委員挨拶

昨年は、米山増進委員会でしたが、今年は米山学友選考委員会でやらせて頂いております。米山は毎月、委員会がございまして、楽しくやらせて頂いております。今後どうぞ宜しくお願い致します。



◆飯淵昭二地区会員増強維持部門挨拶

- ・現在2770地区の会員数は2300名を割り込み2262名（7月2日現在の暫定数値）まで落ち込んでしまいました。
- ・会員の増強は勧誘第一と思いがちですが自分のクラブを魅力あるクラブ「配流たくなるクラブ」「入れ



てほしいクラブにすることが遠回りのようで近道だ
と思います。

- その為にもクラブの理念を定めてクラブ員全で共有し、その理念に基づき目標を各年の会長が設定する、そのうえで各理事、各委員会が目標達成の手段を考えて活動する。
- 会員増強は所の目標達成のための手段です。目標ではありません。勧誘時「わがクラブはこの目標達成のためあなたの力が必要です：一緒にやってみましょう」このように言えたら素晴らしいことだと思います。
- また新会員のための準備をしてください。ロータリーを知るための教材、カリキュラム教育者、時間割、など出来ていますか？入会者が決まってからでは遅すぎます
- また、メンター制度、カウンセラー制度などの制度、この様な制度の採用はしていますか、

- また、コンプライアンスに関する再確認は必要ではありませんか、もう一度考えて見て下さい。
- 地区では新会員獲得のツールとして同好会活動を本年も進めていきます、5年未満の会員のためにもぜひともご活用下さい。
- 2770地区HPに同好会カレンダーが7月23日までには掲載されます。どうかこのようなツールを活用して下さい。宜しくお願いいたします

学び考えるロータリー（研修モデルからラーニングモデル）

一般社団法人ロータリーの友

編集担当理事 恵川 一成

（パスト地区幹事会 7月12日）

ロータリーにおけるラーニング体験の向上のために

現在の役職名:	7月1日からの新しい役職名:
クラブ研修リーダー	クラブ・ラーニングファシリテーター
地区研修リーダー	地区ラーニングファシリテーター
地区研修委員会	地区ラーニング委員会
国際協議会研修リーダー	国際協議会ラーニングファシリテーター
地域リーダー研修セミナー	地域リーダー・ラーニング行事

なお、規定審議会を通じた変更が必要な行事名については、まだ変更が加えられていません。このアプローチについてラーニング委員会と協力していくほか、規定審議会の承認を必要としないそのほかの役職名の変更について章典への追加編集と理事会決定も必要となります。今後数年間にわたり、ラーニング委員会、理事会、規定審議会と共にこれらに取り組み、変更を加えていくこととなります。

ニコニコBOX・出席報告

山崎和雄第4Gガバナー補佐

橋本会長、京野幹事おめでとうございます。第4グループガバナー補佐共にスタートですね。お互い、この一年頑張ります。

金 福漢様(大宮北RC)

宜しくお願い致します。

橋本かほる

金会長、ようこそお越し下さいました。

京野 新悟

理事、所信表明、宜しくお願い致します。

阿津澤 清

暑い日が続いています。負けない様にガンバります。

加藤 哲男

昨日の熱中症による、救急搬送は80歳代が最多、次いで70歳代だそうです。ご自愛下さい。

杉田 政男

猛暑が続いておりますが、熱中症にお気を付け下さい。

斎藤 公司

猛暑が続きます。お互いにご自愛を。

菊池 和彦

大宮北RC、金会長ようこそいらっしゃいました。

小宮 勇

猛暑で、体がきついです。水分補給しよう!

遠藤 光治

九州北部、中国地方、大雨と土砂災害、大変ですね。

山形 照之

大宮北会長様、ようこそ。

木村 献

久しぶりにリアルで出席出来ました。うれしいです。

清水 常三

熱中症に注意しましょう。

飛田美佐子

殺人的な暑さです。こまめに水分補給して下さい。

飯淵 昭二

奥津 雅史

増淵 明

小泉 眞悟

加藤 和正

7/11 ニコニコBOX金額報告

7/11合計	29,500円
今年度累計	71,500円

7/11 出席報告

例会日	総数	出席(Zm)合計	欠席	Mu	出席率
7/11 免除3名	24 (3)	18 + (3) (3)	0	0	100.0%
6/23修正 免除3名	24 (3)	23 + (0) (3)	0	2	100.0%



本日のオンライン参加:

丹野寿明会員・水戸 恵会員



2023~'24年度 岩槻東ロータリークラブ

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
 例会場 さいたま市民会館いわつき
 クラブ事務局 Tel 048-757-9786
 U R L http://www.iwatsuki-east-rc.org

Tel 048-756-5151
 Fax 048-756-5539

会長 橋本かほる
 幹事 京野 新悟
 会報委員長 加藤 和正